

LPB Muhammadiyah Magelang Bagikan Alat Dapur untuk Warga Terdampak Banjir Grabag

Sabtu, 13-05-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, GRABAG -- Lembaga Penanggulangan Bencana (LPB) Muhammadiyah atau Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) Kabupaten Magelang membagikan bantuan peralatan dapur bagi warga masyarakat terdampak banjir di Desa Citrosono Kecamatan Grabag pada Kamis (11/5).

Anang Arfianto, Sekretaris LPB Muhammadiyah Kabupaten Magelang mengatakan bahwa tujuan dari pembagian alat dapur ini adalah agar warga masyarakat dapat melakukan aktivitas keseharian mereka seperti memasak, mengingat pada saat bencana banjir terjadi ada yang kehilangan harta benda termasuk kehilangan peralatan rumah tangga berupa alat memasak.

“Ketika aktivitas keseharian masyarakat sudah mulai bisa dilakukan, maka diharapkan hal itu akan dapat membantu dalam proses pemulihan mental dan psikologis warga masyarakat terdampak bencana, sehingga mampu menumbuhkan kembali rasa optimis dalam menjalani kehidupan pasca bencana,” ujar Anang.

Selain peralatan dapur, dibagikan juga peralatan sekolah bagi anak-anak. Lebih lanjut Anang mengatakan bahwa pembagian bantuan berupa alat dapur dan alat sekolah adalah merupakan salah satu rangkaian kegiatan sosial kemanusiaan yang diperuntukkan bagi masyarakat korban bencana. Kegiatan sosial kemanusiaan lainnya antara lain cek kesehatan, pengobatan gratis dan juga pendampingan psikologis (*trauma healing*).

“Peralatan dapur dan peralatan sekolah tersebut berasal dari masyarakat dan para donatur yang memberikan bantuan melalui LPB Muhammadiyah dan Lembaga Zakat Infaq dan Sodaqoh Muhammadiyah (LazisMu),” ungkapnya.

Kegiatan tersebut juga diisi dengan pengajian dengan penceramah Wakil Ketua Pimpinan Daerah (PD) Muhammadiyah Kabupaten Magelang Sulaiman Affandi yang menyampaikan bahwa masyarakat perlu menyikapi setiap kejadian atau peristiwa yang dialami di dunia ini dengan sikap yang sabar.

“Sebagai masyarakat yang beragama dan beriman, maka setiap pribadi manusia perlu memiliki kesabaran dalam menyikapi sebuah peristiwa hidup termasuk dalam hal ini bencana alam, pasti ada hikmah dan pelajaran positif dibalik semua peristiwa ketika disikapi dengan kesabaran,” katanya. **(nisa)**

Kontributor: Handy SN